

Danlí, El Paraíso
24 de junio de 2025

NOTA DE PRENSA

**“Seré implacable si hay actos de corrupción”,
advierte Xiomara Castro sobre aparición de video**

“Nosotros no utilizamos fondos del Estado ni los hemos autorizado, ni al partido, ni a la coordinación del partido y mucho menos a nuestra candidata”, aclaró.

La primera mujer presidenta del país Xiomara Castro anunció hoy que será implacable si la investigación que ha ordenado confirma actos de corrupción en el manejo de un fondo de desarrollo solidario a través de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

La mandataria se refirió al video que ha circulado a través de las redes sociales en el cual aparece la diputada Isis Cuéllar dialogando con el titular de Sedesol, José Carlos Cardona, sobre la entrega de cheques supuestamente a dirigentes del partido en el occidente del país.

“Hay un fondo del Congreso Nacional que es manejado a través de una ley y de reglamentos y que se le da para que este fondo sea ejecutado por instituciones del Estado”, explicó Castro.

Tras la aparición del video, dijo que ella pidió que se investigue qué fue lo que realmente pasó.

Esta investigación la solicitó al Tribunal Superior de Cuentas

www.presidencia.gob.hn

(TSC) y a la Secretaría de Transparencia “Para que en 72 horas nos dé un informe al pueblo de esos fondos”.

“Eso que quede claro, seré implacable si hay actos de corrupción”, advirtió la titular del Ejecutivo.

“Nosotros no utilizamos fondos del Estado ni los hemos autorizado, ni al partido, ni a la coordinación del partido y mucho menos a nuestra candidata”, aclaró.

Luego enfatizó: “Que quede bien claro. Y como presidenta, soy la más interesada que los fondos de mi gobierno se manejen de manera transparente y por eso estoy aquí con mi frente en alto dándole cuentas al pueblo demostrando, que a través de los proyectos que estamos haciendo, que sus impuestos son invertidos especialmente en proyectos”.

